



# Sinergitas TNI-Polri Polsek Mangkubumi Polres Tasikmalaya Kota Amankan Penerimaan Logistik Pilkada di Kelurahan Sambongpari

Tasikmalaya Kota - [KOTATASIKMALAYA.GARDAMEDIA.ID](http://KOTATASIKMALAYA.GARDAMEDIA.ID)

Nov 26, 2024 - 09:58



Polres Tasik Kota– Dalam rangka memastikan kelancaran dan keamanan Pilkada 2024, Polsek Mangkubumi, Polres Tasikmalaya Kota, bersama dengan TNI dan instansi terkait, menggelar pengamanan dan pengawasan terhadap

penerimaan logistik Pemilu di Kelurahan Sambongpari Kecamatan Mangkubumi Kota Tasikmalaya, Senin (25/11/24)

Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya untuk mengawasi dan memastikan bahwa logistik Pilkada, seperti surat suara, kotak suara, dan perlengkapan pemungutan suara lainnya, tiba dengan aman dan sesuai ketentuan.

Kapolsek Mangkubumi, Iptu Jajat Jatnika , yang memimpin langsung pengamanan tersebut, menjelaskan bahwa pengamanan ini dilakukan dengan melibatkan personel dari TNI, Polri, serta Satpol PP untuk menciptakan suasana yang kondusif. "Kami bersinergi dengan TNI dan instansi terkait untuk memastikan proses penerimaan logistik Pilkada di Kelurahan Sambongpari berjalan lancar dan aman. Pengawasan yang ketat ini bertujuan untuk mencegah terjadinya penyalahgunaan atau gangguan terhadap logistik yang akan digunakan pada hari pemungutan suara," ujarnya

Selama proses penerimaan, pihaknya melakukan pengecekan terhadap kondisi logistik dan kelengkapan dokumen, serta memastikan bahwa logistik disimpan di tempat yang aman. Personel Polsek Mangkubumi dan TNI juga melakukan patroli rutin di sekitar lokasi untuk menjaga situasi tetap aman dan mengantisipasi potensi gangguan.

"Kami berkomitmen untuk mengawal seluruh tahapan Pilkada agar tetap berjalan dengan tertib dan transparan. Dengan adanya sinergitas antara TNI, Polri, dan instansi terkait, kami yakin Pilkada di Kecamatan Mangkubumi dapat berlangsung dengan aman dan lancar," tambah Kapolsek.

Dengan pengamanan yang maksimal ini, Polsek Mangkubumi berharap dapat memberikan rasa aman kepada masyarakat dan memastikan bahwa seluruh logistik Pilkada di Kelurahan Sambongpari sampai ke TPS tanpa hambatan, demi terciptanya Pilkada yang adil, jujur, dan damai.